

## Barru Kehilangan Tokoh Kempo Terbaiknya, Senpai Ronald Huiyanto yang juga Owner Cayoo Cell Wafat

[Warta.co.id](http://Warta.co.id) - [BARRU.PUBLIKINDONESIA.COM](http://BARRU.PUBLIKINDONESIA.COM)

May 26, 2023 - 09:14



BARRU- Kempo adalah cabang olahraga unggulan Barru yang sudah lama menjadi penyumbang medali emas untuk nama Daerah di hampir semua even olahraga antar Kabupaten/Kota se-Sulsel. Tokoh besarnya sekaligus Pendiri Shorinji Kempo Barru adalah Ronald Huiyanto merupakan pemilik tingkat keilmuan tertinggi dan bergelar Senpai.

Tidak sebatas mendirikan dan membina Kempo Barru dari Nol sampai sehebat saat ini, Ronald juga menjadi pendekar berprestasi di berbagai ajang kejuaraan Kempo ditingkat Sulsel, Nasional dan Internasional. Kabar duka terdengar atas wafatnya Atlit berprestasi dan tokoh olahraga Barru ini, Kamis kemarin di Makassar, (25/5/2023).

"Innalillah wa Inna ilaihi rajiu'un, Pengurus KONI Barru turut berduka cita,

segenap ilmu dan prestasi Almarhum untuk Daerah termasuk terbangunnya Shorinji Kempo Barru dengan sangat baik akan terus menjadi kenangan kebaikan untuk mengenang Beliau," sebut Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir.



Senpai Ronal Huiyanto berpulang diusia 40 tahun dan disemayamkan di Rumah Duka Budi Luhur, Makassar dan terakhir kali tampil pada babak kualifikasi PON di Banjarmasin Tahun 2019, setelah sebelumnya pernah lolos PON Riau 2012 bahkan mengikuti Pelatnas Sea Games 2013 bersama Atlet berprestasi Kempo Sulsel lainnya, Ade Irma dan Dian Pratiwi.

Terdapat Puluhan koleksi Medali Beliau di semua ajang berbagai level dan diantara jejeran prestasi Almarhum level Nasional, dimulai sejak Tahun 1993 dengan mempersembahkan medali emas Randori kelas 45 kg saat masih di kategori umur 16 tahun, medali perak pon Palembang, medali emas PON untuk Sulsel di PON Kaltim dan Palembang, dan diajang internasional meraih Medali Perunggu untuk Indonesia di ajang Sea Games Myanmar.

"Selamat jalan Bapak Ronald Huiyanto, pengusaha dan atlet berprestasi nasional, Semua yang bernyawa pasti menemui kematian, hanya Allah yang kekal, Beliau saya kenal sebagai orang baik, sopan dan santun," sebut pengurus KONI Barru, Umar, SKM, M.Kes saat mendengar kabar duka ini di WAG Pengurus KONI Barru.

Diketahui, Senpai Ronald Huyanto demikian panggilan kehormatan Kempo baginya, juga memiliki kecerdasan manajerial dalam membangun jejaring bisnis hingga mampu membangun beberapa Toko Perangkat Elektronik Komunikasi bernama Cayoo Cell, dan brand tokonya hampir ada di semua Kecamatan di Barru termasuk telah menjalari sebagian Kabupaten/Kota sepanjang Jalur Makassar-Parepare.

"Selamat Jalan Senpai Ronald, akan selalu kami pegang prinsip yang Beliau ajarkan untuk mengharmoniskan kekuatan dan kasih sayang dengan menaklukkan diri sendiri," sebut Adi Suyuti, pengurus Kempo Barru yang sangat berduka bersama segenap persaudaraan Shorinji Kempo lainnya.

Diketahui, Kempo Barru adalah penyumbang medali emas terbanyak di gelaran Pekan Olahraga Provinsi Sulsel (Porprov Sulsel) baru-baru ini di Sinjai-Bulukumba, dan semua itu adalah bagian dari hasil bakti nyata dari Almarhum Ronald Huiyanto bagi Barru yang ia cintai.

(Ahkam/Humas KONI Barru)